

EKSPOS

Polsek Pagutan Berhasil Menemukan Orang Hilang Yang Dilaporkan Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Jan 2, 2023 - 17:25



Mataram NTB - Polsek Pagutan Polresta Mataram Polda NTB telah berhasil menemukan seorang pria paruh baya yang diketahui telah menghilang sejak dari tanggal 31 Desember 2022 karena meninggalkan rumah tanpa alasan.

Akhirnya Polsek Pagutan pada hari Senin tanggal 02 Januari 2023 sekira pukul 11.30 wita telah menemukan orang hilang tersebut atas nama H. Mochamad Rifai Ali oleh piket patroli Polsek Pagutan yang dipimpin oleh Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH. Senin, (02/01/2023).

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH membenarkan kejadian tersebut awal mula sekitar pukul 09.30 Wita telah datang Ke Polsek Pagutan atas nama Imanullah yang diketahui sebagai iparnya melaporkan bahwa telah hilang keluarga atas nama H. Mochamad Rifai Ali, 77 tahun, Presak Barat, Kelurahan Pagutan, Kecamatan Mataram Kota Mataram.

Adapun kronologis kejadian tersebut pada hari Sabtu tanggal 31 Desember 2022 sekira pukul 22.00 Wita korban meninggalkan rumah tanpa sepengetahuan anaknya. Awalnya korban yang hilang tersebut ada penyakit pikun dan mengalami depresi setelah ditinggal karena meninggal istrinya, kata Iptu Sastrawan

" Kemudian korban sempat berobat sakit pikun dirumah sakit Islam (RSI) dan penyakit pikunnya tambah parah, kemudian hari sabtu tanggal 31 Desember 2022 meninggalkan rumah tanpa sepengetahuan anak atau kerabatnya ", ungkapnya

Setelah dicari ke setiap wilayah dimana ada kerabatnya bahkan sampai pelabuhan lembar tapi tidak ketemu sampai sekarang dan korban diketahui memakai baju kemeja warna putih celana putih dan memakai topi warna putih hitam, terangnya

Alhasil dengan sigap selanjutnya Piket Patroli Polsek Pagutan yang langsung dipimpin Kapolsek melaksanakan Patroli seputaran wilayah hukum Polsek Pagutan untuk melakukan pencarian.

Tepatnya pada hari Senin tanggal 02 Januari 2023, pukul 11.30 Wita kami berhasil menemukan orang hilang atas nama H. Mochamad Rifai Ali di Jalan lingkaran selatan tepatnya di depan pertokan dengan kondisi jalan kaki menuju ke barat, setelah itu membawa orang tersebut ke kantor Polsek Pagutan, jelas Kapolsek

Atas kejadian tersebut lantas kami menghubungi keluarganya selanjutnya menyerahkan untuk di bawa pulang.

Lebih lanjut ipar korban atas nama Imanullah mengucapkan terimakasih banyak atas nama keluarga kepada Polsek Pagutan dan jajarannya atas telah ditemukan keluarganya yang sempat hilang.(Adb)